
 

8 月 12 日(日)幡豆ふれあいセンターで開催。 

 鉄道研究部が「名鉄西尾・蒲郡線の今後に向けた吉良高

校の取組み」について発表しました。 
  

 

 

幡豆中学校・西尾高校・吉良高校

の生徒達が意見発表をしました。 

鉄道研究部 1 年堀田君が 1 学期に行ったアンケートの結果と意見を発表 

放送部の安藤さんと牧野さんが司

会を務めました。 

講師は名古屋大学準教授 加藤

博和氏。テーマは「『残す』から『活

かす』」でした。 

鉄道を残せない地域は生き残

っていけない。 


